

## Schulhofsarbeitsgruppe arbeitet fleißig weiter

"EM" 18.5.09



Eine kleine aber feine Schulhofsarbeitsgruppe aus Torsten Becker, Rolf Meyer, Carsten Mörlins, Dirk Watermann sowie Ulrich Kättner-Neumann errichtete am Wochenende an der Grundschule Dassel zwei Holzgruppentische mit Bänken und zwei Hangklettergerüste. Außerdem wurde eine stark an das englische Stonehenge erinnernde, fast halb-

kreisförmige, Anordnung aus Sandsteinquadern aufgebaut. Die Geräte und die aus Sievershausen stammenden Steine wurden inzwischen von den Dasseler Grundschulkindern zu Spielzwecken begeistert in Beschlag genommen. Für Verpflegung sorgte Kerstin Voigt vom Förderverein. Der Dank gilt allen Beteiligten.